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№２４０２ 第５回例会 ２０１５．７．３０ 晴

点 鐘：千葉一利 会長 

進 行：白石幸久 SAA 

ソング：四つのテスト 

 

会長挨拶 

千葉一利 会長 

 

皆さん今日は。猛暑が続いています。熱中症に

気をつけてください。 

先週の例会終了後、５０周年実行委員会の委員

を選出しました。高橋幹事から報告がありますので、

了承の上ご協力をお願いいたします。 

私は７月２５日、８３歳になりました。パーキンソン

病、尿管癌、前立腺肥大、狭心症など多くの病気を

抱え、入院１３回、よくこの歳まで生きられたものだと、

自分でもびっくりしています。父母の歳をこえました。

ここで、これまで生きてこられた訳を考えてみました。 

一つは、食事にあると思います。妻は食事につ

いては、大変気をつかっているようです。野菜は食

べたか、肉は食べた方が良いとか、うるさい位です。

食は身体を保つ基本です。妻に感謝しています。 

二つには、心の安定が上げられます。妻の理解

はもちろんですが、娘夫婦が近くにいて、孫の成長

がいつも見られること、また、よい友達に恵まれたこ

とです。それは、同級生、ロータリーの人々などで

す。友と楽しい生活が出来る幸せを感じています。 

三つには、自己管理でしょう。私は大変臆病で、

すぐに医者に行きます。体操、歩き、カラオケなど

身体によいと言われることは、出来る限りやります。

自分の身体は、自分でまもる。その気持ちを持ち、

生きるつもりです。 

何歳になっても、不良老人なりに、前を向いてい

きたいと思っています。 

 

幹事報告 

高橋裕之 幹事 

 

１．ガバナー補佐より、クラブ訪問報告書送付依頼、

ガバナー公式訪問の時に全会員に活動計画書



 

 

持参依頼、各委員長の活動報告は不要との連

絡がありました。 

２．地区青少年奉仕インターアクト委員会より、年次

大会に関の余裕があるため、８／４まで申込期

日延長のお知らせ。回覧 

３．ガバナー事務所より、日韓親善会議申込期日を

８／７まで延長のお知らせ。回覧 

４．地区ＩＴ広報公共イメージ委員会より、Ｗｉｎｄｏｗｓ

１０へのアップグレードについてのお知らせ。回

覧 

５．地区研修委員会より、クラブ研修リーダーセミナ

ーの報告受領。回覧 

６．財団室ニュース受領しました。回覧  

７．８月の特別月間の名称が、「会員増強・拡大月

間」から「会員増強・新クラブ結成推進月間」に

変更になりました。  

８．創立５０周年記念事業実行委員会の第１回会議

を８／３(月)１８：００から、かん七で行います。 

９．山田修平ＰＧより、クラブ活動計画書送付の礼

状が届きました。 

 

マザー牧場案内 

営業部 営業課 清水幹雄 課長 

 

８月２日のマザー牧場での親睦例会に先立ち、

三井会員に代わって清水様より見所、食べ所の説

明があった。 

美しいピンクの花畑「桃色吐息」、サマーナイトフ

ァームの「ジンギスカン、迫力の花火」等々。 

そしてまた、鹿野山ゴルフ倶楽部での、８月４日

（火）「千葉県スーパー・シニア・オープン決勝大

会」。更に、同日「ジュニアレッスン会」開催等につ

いて、来場をお待ちするとのお話しがあった。 

 

富津花火大会協力御礼 

実行委員会 刈込一弥 委員 

 

皆様の御協力のお陰で立派な大会ができました。 

 

会報・広報委員会開催のお知らせ 

渡辺 務 委員長 

本日例会終了後、会報・広報委員会を開きます

ので、委員の方はお残り下さい。 

 

管理運営委員会 

渡辺哲夫 親睦担当委員 

８月２日の親睦例会は、バスがさゞ波館午後５時

発となりました。岩入回りで JA 佐貫経由です。 

 

卓話 

渡辺 務 会員 

 

今回、人生観を入れて話をするようにとのお話。

何を話そうか。新入会員もいらっしゃるので私にとっ

てのロータリーという事からお話をさせて頂きます。 

ロータリーの活動については忙しさもあって受動

的、受け身の活動が多い私ですが、一つ心に決め

ているのは経済的な理由や身体の健康上の理由

以外では退会しないということです。 

ここに来ると多くの皆さんに触発され自己啓発に

つながるのが私が退会しないと心に決めている理



 

 

由です。あまり優等生ではない私でもこのクラブに

は私の居場所がちゃんとある。これが居心地が好

いと感じる理由なのかもしれません。 

まず、現役の会員が辞めない事、つまり会員を減

らさない事があって、その価値を感じ取った新しい

会員がまた自分の居場所を作っていく、出来てくる。

それがこの組織が永く続いているゆえんなのだと思

います。 

仕事柄、少し行政にかかわる話をさせていただこ

うと思いますが、社会人子問題研究所（社人研）が

発表した資料では２０年後の富津市の人口は

33,000 という予測です。なんとか人口を増やそうと

日本中の自治体が必死で地方創生戦略を策定し

活性化につなげようとしています。私はこの問題で

も同じようなことがいえるのではと思います。 

昔のように大企業を誘致してその従業員が大量

に転入してくるという仕組みを富津市ではありませ

んが、今も作ろうとしている自治体があります。大規

模な社会資本整備や将来ビジョンを作ってそれに

向けて膨大な借金をし、将来負担を増やしていく。

地域の子供たちにツケを回す取組みを市民のため

と夢中で進めることの危うさを感じてしまいます。と

はいえ縮小均衡ばかりを唱えていても希望が持て

ません。そこで成長戦略をどう進めるかという事だと

思うのですが、以前にもお話したかもしれませんが

平田オリザ（劇作家）の著書で「新しい広場をつくる」

というのがあります。 

最近地域活性化にかかわる人たちの間で使わ

れる言葉で「サードプレイス」というのがあります。ど

ちらも「人の居場所を作る」というコンセプトの提言

なのですが、まちに住む人の中でも居心地のいい

場所、環境、コミュニティがありそれを感じることが

出来れば人は減らないし少しずつ増えていくのだと

考えています。一気に多くの雇用を増やすとか観

光客を飛躍的に増やして交流人口を増やすとかは

なかなか難しい。来年の４月からは全国１８００の自

治体が一斉に地方創生戦略のもとで町おこしに取

り組みます。 

「地域の資源を生かして」とか「人と人とのつなが

りを活かして」とか「新たな価値の創造」とか様々な

視点からたくさんの取組みが始まりますが、その中

で本当に残れる価値が有る物は何かを見極めるセ

ンスがこれからの自治体経営には必要なのだと感

じます。 

 

新会員研修（先週の続きを掲載） 

石渡 鋼 研修リーダー 

 

①～④は、前号（７/23）に既載。 

 

⑤ ロータリーバッジ・「四つのテスト」の額などの取

り扱いについて。 

例会、会合は勿論、旅行や外出時に。額は事

務所・事業所の適所に。 

⑥ 我がクラブ（RC）のロータリー組織上の位置に

ついて。 

   富津中央クラブ→第四分区→2790 地区→RI

（ロータリーインターナショナル） 

⑦ 例会場に入りどこに着席したらよいか。 

原則自由。 

但し来賓席、受付（親睦委員）席以外 

⑧ 例会に出られない時の連絡はどこに、誰に。 

原則は幹事宛てであるが、便宜上さゞ波館に

前日午前中に 

⑨ 仲間のメンバーにどんな敬称をつけて呼んだら

良いか。 

   個人的会話では「…さん」、全体的には「…会

員｝愛称ニックネーム OK 

⑩ 例会開始に当たり、なぜ鐘を叩き、歌を歌うの

か。 

日常諸事と一時決別するための合図・チャンネ

ル切り替え 

⑪ 会費以外の出費の種類と凡その金額。 

   RI 財団特別寄附１万円・米山奨学金特別寄附

１万円・50 週年事業積み立て月５千円・その他



 

 

臨時寄附（大災害義援金・奉仕事業特別寄附

金等）都度・通常例会食以外の飲食費 

⑫ ニコニコ BOX とは又その相場は。 

会員個人に掛る喜び（悲しみ）のお裾分け又は

時には罰金（原則奉仕の為寄金）。１千円～ 

⑬ 通常の例会の流れについて。 

   12:30 までに食事終え・点鐘・会長挨拶・幹事

報告・各委員会報告・卓話（スピーチ等のプロ

グラム）ニコニコ BOX 報告・当日の出席率発

表・点鐘 解散 13:30 

⑭ 通常の年間の行事の流れについて。 

年間を通しての特別なプログラム有、活動計画

書を参照のこと。 

⑮ 配布される雑誌について。 

「ロータリーの友」・「ガバナー月信」等他に

「The Rotarian（英文）」あり  

⑯ ロータリークラブ会員の総称と「能無し」につい

て 

  ロータリークラブ会員のことをロータリアンと言う、

ロータリー用語を覚えましょう。「能無し」とはクラ

ブの役職を依頼されたとき NO と言わないことの

揶揄・ジョーク。 

 

ニコニコＢＯＸ 

伊藤隆夫 親睦担当委員 

 

高橋裕之 花火大会の感動に感謝 

伊藤隆夫 ニコニコＢＯＸ担当になって 

渡辺 務 卓話をさせて頂いて 

合計 3,000 円 

 

 千鳥 

出席報告 

白石幸久 出席担当委員 

 

 

区分 会員数 出席 欠席 補填 出席率

今回 26/23 22 1  95.65%

前回 26/24 20 4  83.33%

 

出席優秀者紙上表彰 

管理運営委員会  委員長 榎本守男  

７月期１００％出席者 

原田雅式   刈込八束   栗原典子  

須藤 隆    鈴木 勉   高橋裕之  

若鍋武良   渡辺哲夫   千葉一利  

小野恒靖   志波 克    白石幸久  

高島治雄  

お目出度うございます。今月の皆出席は以上の

方々です。（メークアップで増える可能性あり。） 

また、本日はあと１名で１００％になる程の賑わい

で、出席担当は嬉しいです。来月もみんなで例会

を楽しみましょう。 

 

 


